



Le parti Républicain de George Gilbert Baongla, n'est pas insensible du drame qui a coûté la vie à au moins 43 personnes à Gouache, dans 3e arrondissement de la ville de Bafoussam, région de l'Ouest.

Dans son communiqué, le parti Républicain dit s'associer « ***inconditionnellement à l'élan de cœur national observé ça et là, pour témoigner sa solidarité à tous les concitoyens manifestement laissés à l'épreuve de ce sinistre consternant*** »,

« ***Les pouvoirs publics à travers cette calamité se trouvent ainsi interpelés tant de par le devoir d'anticipation au cœur de l'action administrative telle que prônée dans les rangs de notre formation politique, dans la mesure de la maxime selon laquelle administrer c'est prévoir*** », lit-on dans le communiqué du parti de George Gilbert Baongla dont 237actu propose ci-dessous la lecture intégrale.

Le Cameroun s'est réveillé récemment dans la consternation et l'émoi face à l'adversité de la nature qui s'est une fois de plus laissée découvrir par des méfaits très malheureux à l'endroit des populations du quartier Gouache à Bafoussam.

Des images indescriptibles de cette calamité à défaut d'être pathétiques, laissent fatalement engloutir l'humanité de Bafoussam et du Cameroun tout court dans les décombres d'un relief

dont les logiques objectives de maîtrise ne manquent pourtant pas.

Le Parti Républicain s'associe inconditionnellement à l'élan de coeur national observé ça et là, pour témoigner sa solidarité à tous nos concitoyens manifestement laissés à l'épreuve de ce sinistre consternant.

Les pouvoirs publics à travers cette calamité se trouvent ainsi interpellés tant de par le devoir d'anticipation au coeur de l'action administrative telle que prônée dans les rangs de notre formation politique, dans la mesure de la maxime selon laquelle administrer c'est prévoir ; que par l'opérationnalisation des projets urbains qui fait intervenir en amont des exigences préalables dont le non respect est fatal comme c'est aujourd'hui le cas à Bafoussam.

Le Parti Républicain, tout en réaffirmant son soutien, sa compassion et sa solidarité au peuple frère de Gouache, invite les Camerounais de tous bords à s'imprégner de sa stratégie de développement urbain qui est un "urbanisme à visage humain". Son implémentation nous interpelle tous, et les prochaines échéances électorales constituent une opportunité à ne rater sous aucun prétexte, afin de doter notre parti d'élus aux plans national et local chargés d'implémenter notre stratégie urbaine intitulée : "l'urbanisme à visage humain au Cameroun". Gouache interpelle donc les pouvoirs publics à plus de responsabilité et questionne particulièrement la gouvernance urbaine à laquelle nous avons déjà consacré un pan de stratégie à opérationnaliser et à préserver avec humanisme.

Nous sommes Gouache! Pour un Cameroun meilleur, ensemble surmontons Gouache

Fait à Yaoundé, ce 31 Octobre 2019
